



El Punto Limpio ya está operativo en 'Daimiel Sur'

HORARIO

Mañanas:

Lunes a viernes: de 9.00h a 14.00 h
 Sábados: de 10.00h a 13.00 h
 Domingos: de 11.00h a 13.00 h

Tardes:

OTOÑO- INVIERNO
 Lunes a viernes: de 16.00h a 18.30 h
 Sábado: de 16.00h a 18.00 h

PRIMAVERA-VERANO

Lunes a viernes: de 17.00h a 19.30 h
 Sábado: de 17.00h a 19.00h
 *Agosto: Lunes a viernes: de 17 a 20h

CERRADO:

Domingos por la tarde y Festivos.

Días especiales (apertura solo mañanas):
 5 de enero, martes de carnaval, miércoles santo, 24 y 31 de diciembre

Desde primeros de marzo da servicio en el polígono industrial Daimiel Sur, tras un periodo de transición e información al usuario. La instalación es íntegramente de titularidad municipal y alberga espacios debidamente delimitados para residuos de grandes volúmenes, como cartón sin doblar, vidrio plano y colchones. Dispone de un área de recepción de 80 metros cuadrados bajo cubierta, donde se pueden depositar aparatos eléctricos, electrónicos, pilas y fluorescentes, y otra más, dotada de cinco contenedores donde depositar materiales clasificados.

El Punto Limpio ocupa 2.300 metros cuadrados de los 10.000 con los que cuenta la parcela, lo que permite tener la posibilidad futura de ampliar las prestaciones.

La inversión municipal, cuya cuantía asciende a 115.000 euros, fue inaugurada por el alcalde, Leopoldo Sierra, acompañado del concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Javier Fisac, quien destacó el valor de una infraestructura necesaria para la correcta gestión y acopio de este tipo de residuos que no deben ser depositados en los contenedores habituales que se sitúan en la vía pública. Gracias a este Punto Limpio se podrán revertir algunos de los depósitos de manera adecuada en vez de generar un vertedero o ser eliminados indiscriminadamente.



Saneamientos

La delegación de Urbanismo ha emprendido nuevas obras de mejora en la red de saneamiento de cinco vías daimieleñas con cargo a 62.500 euros de partida presupuestaria procedente del Plan Extraordinario de Obras de la Diputación Provincial de Ciudad Real. Una actuación que se inició en calle Casateja para continuar por Venta de Borondo, Quintanar y Vega de Azuer, lo que supone un tramo total de 284 metros y que está previsto concluir a finales de marzo. Las obras están motivadas por el mal estado de la actual tubería y por su pendiente. Aún quedan otros tramos sobre los que seguir actuando en los próximos años cuyas estimaciones iniciales apuntan a unos 600 metros que revisar.